

Fecha: 26-02-2024

Fuente: Diario Financiero Online

Título: **FACH y Data Observatory buscan soluciones de data science para enfrentar el cambio climático**

Visitas: 223.465

VPE: 1.572.075

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.df.cl/fach-y-data-observatory-buscan-soluciones-de-data-science-para-enfrentar-el-cambio-climatico>

Data Observatory (DO) y la Fuerza Aérea de Chile (FACH), a través de su servicio Aerofotogramétrico (SAF), mantienen abiertas sus postulaciones para “DO-Safíos: Datatón FACH 2024”, que busca el desarrollo de soluciones de data science que atiendan problemas derivados del cambio climático en Chile.

El objetivo de la convocatoria es integrar el talento humano, las plataformas tecnológicas dispuestas imágenes satelitales y datos abiertos, para crear soluciones a los desafíos que plantean, entre ellos, “Incendios en Valparaíso”, “Escasez hídrica en Petorca” y “Retroceso del Glaciar Grey en Torres del Paine”. SAF participará del certamen con imágenes satelitales de alta definición de los territorios catastrados, mientras que Data Observatory compartirá su plataforma escalable de “Data Sube Chile” -plataforma del DO junto a la agencia de investigación australiana Csiro Chile y **Universidad Adolfo Ibáñez**-, para que los competidores puedan utilizar sus datos.

La iniciativa está dirigida a personas naturales, investigadores, profesores, estudiantes y usuarios con conocimientos de informática y teledetección, bajo la modalidad de participación grupal (con un máximo de seis integrantes). Las inscripciones están abiertas hasta el 3 de marzo, mientras que el certamen se realizará la primera semana de abril de 2024, promoviendo la participación de representantes regionales. Se puede postular y revisar los detalles del certamen en [dosafios.cl](https://www.df.cl).

FACH y Data Observatory buscan soluciones de data science para enfrentar el cambio climático

Índice, 26 de febrero de 2024, Fuente: Diario Financiero Online

Data Observatory (DO) y la Fuerza Aérea de Chile (FACH), a través de su servicio Aerofotogramétrico (SAF), mantienen abiertas sus postulaciones para “DO-Safíos: Datatón FACH 2024”, que busca el desarrollo de soluciones de data science que atiendan problemas derivados del cambio climático en Chile. El objetivo de la convocatoria es integrar el talento humano, las plataformas tecnológicas dispuestas imágenes satelitales y datos abiertos, para crear soluciones a los desafíos que plantea, entre ellos, “Incendios en Valparaíso”, “Escasez hídrica en Petorca” y “Retroceso del Glaciar Grey en Torres del Paine”. SAF participará del certamen con imágenes satelitales de alta definición de los territorios catastrados, mientras que Data Observatory compartirá su plataforma escalable de “Data Sube Chile” -plataforma del DO junto a la agencia de investigación australiana Csiro Chile y Universidad Adolfo Ibáñez-, para que los competidores puedan utilizar sus datos. La iniciativa está dirigida a personas naturales, investigadores, profesores, estudiantes y usuarios con conocimientos de informática y teledetección, bajo la modalidad de participación grupal (con un máximo de seis integrantes). Las inscripciones están abiertas hasta el 3 de marzo, mientras que el certamen se realizará la primera semana de abril de 2024, promoviendo la participación de representantes regionales. Se puede postular y revisar los detalles del certamen en [dosafios.cl](https://www.df.cl).